

# Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 22.01.2018

## Anwesende

**Vorstand:** Dennis Pohnke (StuSieLounge), Patrick Sailer (Saal), Tanita Müller (Hauswirtschaft)

**Referenten:** Kevin Rötzer (Technik), Julia Seifermann (ServicePoint), Juliane Mietz (ServicePoint), Sebastian Pott (Fahrradwerkstatt), Charlotte Jerie (Kultur), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Thomas Goette (Computer), Dario Rattan (Soziales), Konstantin Reifsteck (Sport)

**Entschuldigt:** Charlotte Jarck (ServicePoint), Lora Balabanova (Musik)

**Gäste:** Nam Chu (T.I.K.)

**Protokoll:** Juliane Mietz

**Beginn:** 20.15 Uhr

## Begrüßung und Protokoll

### 1. Protokoll vom 11.12.2017

12:0:0 (dafür: dagegen: Enthaltung)  
angenommen

### 2. Protokoll vom 08.01.2018

10:0:2 (dafür: dagegen: Enthaltung)  
angenommen

## Aktuelle Projekte

### 3. Microsoft Office

Wir brauchen eine neue Microsoft Office Version für den Büro PC. Es gibt keine kostenlose Alternative. Thomas soll erstmal eine 30-Tage Testversion installieren (Office Home, für 5 PCs, aber nur ein Nutzer, 99€/Jahr). Damit soll er testen, ob man die Version auch gleichzeitig auf mehreren PCs nutzen kann.

Noch besser wäre, falls wir die Nonprofit-Business Premium Version beziehen könnten. Thomas muss noch herausfinden, ob wir dafür berechtigt sind (1,70€/ Benutzer/ Monat)

Antrag: Thomas soll vorgehen, wie oben beschrieben.

Abstimmung: 11:0:1 (dafür: dagegen: Enthaltung)

#### **4. Mülltrennung**

Es gibt in einigen WGs Pläne für Mülltrennung. Thomas schlägt vor, Pläne zu laminieren und im ServicePoint an Studierende abzugeben, die den Plan noch nicht in der WG haben. Außerdem können wir im StuSie ABC darauf hinweisen, dass die Pläne im ServicePoint erhältlich sind. Zusätzlich wollen wir das Thema beim Neueingezogenenabend ansprechen.

#### **5. Carsharing**

Dennis stellt den Antrag, dass bei Carsharing-Fahrten in Zukunft immer ein Verwendungszweck angegeben werden muss. Falls kein Verwendungszweck angegeben wird, wird die Fahrt als Privatfahrt gewertet und muss privat gezahlt werden.

Abstimmung: 12:0:0

#### **6. Projekt zum Klimaschutz**

Im April muss ein Zwischenbericht abgegeben werden. Außerdem ist Ende April ein Seminar in Berlin, zu dem eine Person fahren muss. Sebastian hätte Interesse am Seminar teilzunehmen.

Für die neue Lüftung in der Küche sind falsche Löcher gebohrt worden.

Antrag: Wenn nicht anders möglich, beauftragen wir selbst eine Firma, die die Löcher in der Decke vergrößert. Das wird um die 500€ kosten. Wir hoffen, dass wir die Kosten im Nachhinein erstattet bekommen. Abstimmung: 12:0:0

#### **7. Rollenspieltreff**

Der Rollenspieltreff, der einmal pro Monat im Gemeinschaftshaus zusammenkommt, fragt, ob sie ein separates Zimmer in einem Wohnhaus bekommen können. Wir haben dafür keine Kapazitäten. Der Treff ist ein gemeinnütziger Verein. Es wird Eintritt verlangt, allerdings nicht für StuSie-Bewohner. Für die Zukunft soll für die Veranstaltung auch in der StuSie geworben werden.

#### **8. Sommerfest**

Der Sanitätsdienst ist dieses Jahr günstiger als sonst. Das Spielmobil würde dieses Jahr allerdings 600€ kosten. Wollen wir trotzdem das Spielmobil buchen?

Wir überlegen bis zur nächsten Sitzung.

Als Alternative könnten wir zum Beispiel ein Trampolin kaufen.

Tanita zeigt drei Plakate vor. Der Mehrheit gefällt das Plakat mit dem Flamingo am besten.

Plakatieren an Straßenbahnhaltestellen:

Für 80€ darf man für ca. 2,5 Wochen an 50 Standorten plakatieren. Allerdings müssen wir selbst die Plakate drucken, aufleimen und an den Haltestellen anbringen (und wieder abnehmen).

Nam fragt Tristan, ob er unsere Sommerfestplakate wieder mit in Auftrag geben kann. Wir brauchen Plakate in A1 und A2.

#### **9. Nächste Sitzung**

am 5.2.2018